



Newsletter 2 – Octubre 2016 – Marzo 2017

FELIZ PRIMER CUMPLEAÑOS DEL PROYECTO TITTAN



El proyecto TITTAN celebró su primer año de vida, buscando la mejora de la calidad de los sistemas de salud a través de productos y servicios innovadores en el campo del envejecimiento activo y saludable, con el intercambio y la implementación de buenas prácticas entre las diferentes regiones europeas involucradas.

Después de la reunión de lanzamiento (kick-off), que tuvo lugar en Ámsterdam el pasado mes de mayo, con el objetivo de poner en marcha, coordinar y planificar las actividades del proyecto, cada región trabajó durante el primer semestre en el desarrollo de un Plan de Evaluación Regional como base para el intercambio de buenas prácticas entre las diferentes áreas.

Así, se identificaron hasta 60 buenas prácticas en total, 17 buenas prácticas relacionadas con el Área temática 1 (Innovación “OUTside-IN”), 20 buenas prácticas relacionadas con el Área temática 2 (Innovación “INside-OUT”) y 23 buenas prácticas relacionadas con el Área temática 3 (Ciudadanía Activa).

Durante este año, se llevaron a cabo dos talleres interregionales para desarrollar este intercambio de experiencias innovadoras, el pasado mes de septiembre, en Santiago de Compostela, fue el primero de ellos y puso en marcha el grupo de acción "OUTSIDE-IN Innovation". Y recientemente, este marzo, las obras de la acción de segunda línea, Innovación “INside-OUT”, se inició en Milán.

Además, en enero y febrero, se organizaron visitas de estudio in situ en Galicia, País Vasco, Escocia y Lombardía, permitiendo a los socios del proyecto profundizar en las buenas prácticas seleccionadas, definidas dentro de la primera área temática.

Los próximos meses, el segundo grupo de acción iniciado en Milán, relacionado con el empoderamiento de la transferencia de tecnologías de los sistemas de salud hacia el exterior, continuará trabajando con nuevas visitas in situ y con la realización del tercer taller interregional en la Ciudad de Almere del 29 al 31 de mayo.

SEGUNDO TALLER INTERREGIONAL INNOVACIÓN INside-OUT

Milán, 6-8 de marzo de 2017

El 6 de marzo, comenzó el Segundo Taller Interregional que tuvo lugar en Milán. Al llegar a Milán, el Equipo TITTAN fue bien recibido. El segundo taller se centró en la innovación tecnológica hacia el exterior: facilitar la transferencia del conocimiento existente y los avances tecnológicos en los sistemas de salud hacia el sector privado.

Después del Taller, se establecerá el Grupo de Acción 2. El Grupo de Acción 2 se encargará de coordinar las visitas in situ y el intercambio de experiencias relacionadas con el Área Temática 2, así como de realizar el Informe de Acción 2.
Coordinado por: FRRB y ACIS



PRÓXIMOS PASOS

Durante el tercer semestre, TITTAN Team podrá llevar a cabo Visitas in situ entre los socios, con el fin de obtener una comprensión más profunda de las buenas prácticas elegidas por cada región.

El Tercer taller internacional, enfocado en el área temática 2, innovación “INSide-OUT”, tendrá lugar durante los días 29, 30 y 31 en la ciudad de Almere, Países Bajos.





Gemeente Almere



DIGITAL
HEALTH & CARE
INSTITUTE



HEALTHY
SAXONY

**NIEDER-
SCHLESIE**



**DOLNY
ŚLĄSK**

PARTNERS



Fondazione
Regionale
per la
Ricerca
Biomedica

bioef

berrikuntza + ikerketa + osasuna eusko fundazioa
fundación vasca de innovación e investigación sanitarias



AXENCIA DE
CONECCAMENTO
EN SAÚDE



SERVIZO
GALEGO
de SAÚDE

Estén atentos sobre las noticias de TITTAN



Copyright © 2016 TITTAN All rights are reserved. [Unsubscribe](#)